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茨木市議会議員(無所属) 

発行日：２０１９年 10月 

編集・発行／あびこ浩子 

 週刊107号 

あびこ浩子 

ゆめ・みらい通信 

 みなさま、いつもお世話になっております。あびこ浩子です。 

 週末は地区運動会のシーズンで各地区で運動会が開催されていまし

た。１３日(日)は２１カ所での開催予定でしたが、台風の到来を予想し

て１４日(月祝）に延期した地区が４地域ありました。(穂積・水尾・

東・天王）。延期した１４日は天気予報で快晴のはずが生憎の小雨が降

る天候でした。映画「天気の子」ではありませんが「絶対的なハレ女」

を連れてこない限り、行事日を晴天にするのは難しい！？のかも。天候

がどうあれ地域の皆様のご努力のおかげで地域行事が開催されることに

感謝です。自治会の役員のなり手がなく、体育祭には選手を出すことも

難しくなった高齢者が多い地区が自治会を解散する事態が起こっていま

す。高齢者でも順番だからと容赦なく選手にさせられるのは大変です

が、できることで地域を支えていただけるように、各個人の事情を踏ま

えた地域の役割分担を考える余裕も無くなっているのかもしれません。 

 台風１９号で関東方面で多大な被害が起こりました。まだ被害の全貌

もわかっていないところもあります。あまりに広範囲に大量の雨が降り

続いたために、多くの場所で川が氾濫し、堤防が決壊し、家が浸水し、

水が引いた後で泥だらけの家や道が残っている様子がテレビに映し出さ

れています。東京でも浸水被害がありました。しかし、地方と東京など

の大都市では、その後の水の引くスピードが違うように感じました。排

水施設の規模や設備状況が違うのかもしれません。あのような雨が今後

本市にも起こりうることを想定した「治水」のあり方を再確認したいと

思います。安威川など身近な川の状況はどうなのか、安威川ダムが出来

たらどうなるのかなどです。暮らしを守るための安全が最優先です。 

 ラグビーワールドカップで日本代表がベスト８に！頑張れニッポン！

勇気づけられます！頑張りをありがとう！ 

 

災害続きの日本列島 

台風１９号被害で昨年を思い出します 
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【あびこ浩子プロフィール】 

玉櫛小・南中卒業／1980大阪府立千里高

校卒業／1984関西大学文学部卒

業／2008大阪市立大学大学院創造都市

研究科共生社会研究分野修士課程修了／

大学時代銭原キャンプ場でカウンセラー

として活動 

1984高槻市立第7中学校教諭／1987茨木

市立三島中学校へ転任1990退職／2000

沢池幼稚園PTA会長／2002穂積小PTA会

長／2006茨木市PTA協議会会

長／2004NPO法人Chacha－House 代

表理事/2006穂積小校区青少年健全育成

運動協議会会長／2006NPO法人子育て

広場全国連絡協議会理事／2011穂積地

区自主防災会会長／2012穂積地区福祉

委員会副委員長 

2008・4茨木市議会議員補欠選挙で初当

選／2009・1選挙2期目当選／2013・１

選挙3期目当選／2017・1選挙4期目当選 

穂積地区 在住 

春日丘地区体育大会にて 
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電話・ＦＡＸ  ０７２（６５５）８４６０（留守時

はメッセージをお願いいたします。） 

Email: contact@hiroko-abiko.jp 

茨木市紫明園１０－７４－４０５ 

ＨＰ：http://www.hiroko-abiko.jp 

ＦＡＣＥＢＯＯＫページ 

 「あびこ浩子（茨木市議会議員）」 

「あびこ浩子 茨木ゆめ・みらい工房」 

Twitter ＠abiko_h（あびこ浩子(茨木市議会議員） 

あびこ浩子連絡先 
お互いさまと思える茨木に! 

生活者の視点を政治に！ 

毎週火曜日・木曜日の朝、ＪＲ茨木駅西口下、水曜日の朝、南茨木駅、金曜日の朝、阪。急茨木市駅東口南側に

てご挨拶と週刊通信を配布させていただいています。お急ぎとは思いますが、お時間許せば手に取っていただけ

ましたら幸いです。お声をかけていただけたらとても嬉しいです！ 
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元市民会館解体工事の進捗状況 

 10 月中旬に建物（地上部）の解体が完了し、

続けて地下部の解体を行います。また、11 月か

らは埋め戻し等の作業を予定しています。なお、

建物に含まれるアスベストは、法令等による適切

な手順・対策をふまえて、5 月中に除去作業を完

了しました。今後も騒音や通行規制等ご不便をお

かけしますが、ご理解ご協力をお願いします。進

捗状況等は市HP をご確認ください。市民会館跡

地活用推進課 ☎ 655・2757 

 子どもの頃から見慣れてきた市民会館が姿を消

して空がまっすぐに見えるようになりました。見

慣れたものが無い風景には違和感がありますが、

新たな時代の到来を感じます。 

「あびこ浩子市政報告会」 

開催します！ 

 ９月議会報告会を開催します。 

★H３０年度決算認定についてもご報告します。

皆様のご意見をお聞かせください。 

 

 

 

 

 

★10月20日(日)午前10～11：耳原自治会館 

★10月21日(月)午後7～8：沢良宜いのち愛ゆめセンター 

★10月22日(火・祝)午前10～11：中津コミセン 

★10月26日(土)午前10～11：彩都西コミセン 

★10月29日(火)午後7～８：総持寺いのち愛ゆめセンター 

★11月1日(金)午後7～８：東コミセン 

★11月2日(土)午後７～８：穂積コミセン 

 

 
お近くの会場に、どうぞお越しください。 

申込はいりません。お待ちしています。 


